



JUNIO 2022 | N° 87



ACTIVIDADES DEL MES DE JUNIO

San Luis Potosí, S.L.P

IEEA LOGRA PRIMER LUGAR A NIVEL NACIONAL (MEI) .



Atendiendo las indicaciones de nuestro gobernador el Lic. Ricardo Gallardo Cardona y con el fin de mejorar la situación educativa de aquellas personas que por alguna razón abandonaron sus estudios de educación básica. Con esfuerzo y dedicación el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), sigue demostrando su compromiso para eliminar el rezago educativo en San Luis Potosí. Logrando posicionarse en el ¡PRIMER LUGAR A NIVEL NACIONAL! en el logro de las metas establecidas por el INEA Nacional #MEI.

INAUGURACIÓN DE PLAZA COMUNITARIA EN SOLEDAD DE GRACIANO SANCHEZ.

Siguiendo las indicaciones del gobernador el Lic. Ricardo Gallardo Cardona, el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) inauguro la plaza comunitaria de atención educativa en la colonia Primera de Mayo ubicada en el municipio de Soledad de Graciano Sánchez.

En la cual se contó con la presencia de la alcaldesa del municipio de Soledad de Graciano Sánchez, Leonor Noyola Cervantes, haciendo el correspondiente corte de listón para dar por inaugurado este espacio que ayudara a que potosinos de 15 años o más que buscan iniciar, continuar o concluir sus estudios de educación básica lo puedan lograr.

En dicho evento también se entregaron certificados por las autoridades correspondientes a educandos que concluyeron su Primaria o Secundaria, así mismo se hizo la entrega de módulos a jóvenes del programa 10-14 para que puedan continuar con su proceso de estudios. Dicho programa consiste en ayudar a niños y jóvenes de 10 a 14 años a continuar su educación que por motivos de pandemia o causas externas no pudieron seguir con sus estudios.

Esto es un impulso visible a la educación, en la cual se mejoran las oportunidades haciendo un cambio total en la vida diaria de los potosinos, con mayor educación mejor seguridad, y con ello un mejor futuro para todos.



JORNADA NACIONAL DE APLICACIÓN DE EXÁMENES

Dentro de las actividades del mes de junio se realizó la Jornada Nacional de Aplicación de Exámenes, donde los y las potosinas pudieron acercarse a nuestros centros de aplicación de exámenes



ENTREGA DE CERTIFICADOS EN DIFERENTES LUGARES DEL ESTADO

En el transcurso del mes de junio se hicieron entregas de certificados a través de distintas comunidades en el estado. Desde entregas en la capital, hasta en comunidades pequeñas de los diferentes municipios.

Dando cumplimiento a los objetivos planteados de ir abatiendo el rezago educativo en la entidad. Así como el cumplimiento de metas establecidas de llevar educación hasta donde las y los potosinos lo necesiten.

